

学校教育目標

「高い志を持ち、学ぶ意欲と思いやりの心の充ちる生徒の育成」 ~ 『志』高く、行動力と、やさしさのあふれる学校をめざして~



「**入学式の様子 (R2.4.7)**:マスク姿、間隔をあけて着席」

新学期開始!

4月6日に新学期が始まりました。
2,3年生の皆さん、進級おめでとう。
翌日7日には、114名が入学しました。
1年生の皆さん、入学おめでとう。

赤穂東中学校での新生活が始まりました。全校 生徒346名のみなさん全員が、さらなる高みを 目指し成長、進化していくことを期待しています。

ひとり一人が役割を自覚して行動

新型コロナウイルス感染防止のため、学校では 臨時休業が続いています。学校で学ぶ予定だった ことができなくなっています。今まで、あたりま えだと思っていたことが、あたりまえではなかっ たことに多くの人が気付いたことでしょう。命や 生活が守られてこそ、次のことを考えることがで きるのです。

命を失う可能性が高い病気が身近に迫ってきています。今は非常事態だということを自覚して行動しなければなりません。↑

入学式で

入学式の式辞の中で紹介した言葉を、あらため て皆さんにも紹介します。

人となりにし 道を踏めかっ今日よりぞ 幼心を打ち捨てて

江戸時代末期に松下村塾という寺子屋のような私塾で先生をしていた、吉田松陰先生が、元服する甥(おい)に贈った言葉だそうです。今の言葉に直すと、「今日からは、親に甘えてばかりいるような考え方を捨てて、自立した人になるために、自分自身を高めていく道を力強く歩んでいきなさい」というような意味になります。皆さんに、是非知ってほしいと思って紹介しました。

保護者・地域のみなさま

4月に新任校長として赴任しました 勝谷英策です。どうぞよろしくお願いいたします。教員として駆け出しの頃、ここ赤穂東中学校区の地域の皆様には、大変お世話になりました。このたび、また皆様にお世話になります。分からないことも多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、お役に立てるよう全力で取り組みますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

職員紹介

本年度の職員構成についてお知らせします。

生徒ひとり一人の心身の健やかな成長を目指して、教職員、一丸となって教育活動に取り組んでまいります。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 勝谷 英策 教頭 猪谷 和寬

1年生 井川 直美(美術)

末政 貴香(1組担任:国語)

大西 泉帆 (2組担任:英語)

石田 裕太 (3組担任:技術)

引田 一志 (理科) 建部 利恵子 (数学)

大下あづさ (学習支援) 屋島 汰一(数学)

シャンテル・アクナ (ALT)

2年生 木本 英樹 (保健体育)

中林 達紀 (1組担任 数学)

飯田 花野子(2組担任 国語)

越智 伸二 (3組担任 社会)

豊岡 由起子(たんぽぽ学級)

小間 理恵(音楽) 井上 大輔(理科)

田中 千寛 (英語)

|3年生| 木村 保治(社会)

下村翔(1組担任 数学)

山本 彩恵 (2組担任 英語)

市村 大樹 (3組担任 保健体育)

原 智津子(若葉学級、英語)

三木 秀彦 (理科) 中川 宏子 (家庭科)

児島 悠加 (養護教諭)

事務室

西口 賢悟(事務)

倉八 麻里 (用務) 西山 昭代 (用務) スクールカウンセラー: 小坂 夕奈

心の教室相談員:横川 晶子

転出職員

金田 幸雄(赤穂西中学校へ)

長沼 司織(赤穂中学校へ)

楠田 佳練(姫路市立安室中学校へ)

久保 規子(赤穂西中学校へ)

秋山 伸吾(退職)

今後の予定

本来でしたら、学校行事についてお知らせするところですが、「緊急事態宣言」が発令されているため、基本的に学校行事はすべて中止となります。 臨時休業中、学校からの連絡は、対面での接触を避けるため、メールもしくはポストへ投函させていただきます。

ご家庭からの連絡、相談等がございましたら、 お手数ですが、学校までご連絡ください。

ご不便をおかけいたします。よろしくお願いいたします。

